

Y ASEGURAN A MIGRANTES

Detienen a tres personas tras operativo en Praderas

EXAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un operativo conjunto entre la Agencia de Investigación Criminal y Seguridad Pública del Estado permitió asegurar a cuatro migrantes de origen afgano y palestino en una vivienda de la co-

lonia Praderas, en Piedras Negras, además de detener a tres personas presuntamente relacionadas con su resguardo.

Los detenidos fueron identificados como Cíatlalli Guadalupe N., Juan N. y Eduardo N., quienes quedaron a disposición de la Fiscalía General del Estado

por el delito de violencia contra miembros de seguridad. Las autoridades señalaron que también se analiza su posible participación en el resguardo ilegal de extranjeros.

La acción policial se originó tras una denuncia anónima que alertó a las corporaciones sobre la



presencia de los migrantes en un domicilio del sector. Al acudir al reporte, los agentes confirmaron la información y procedieron al aseguramiento de los extranjeros y la captura de los tres señalados.

Aseguran a migrantes y detienen a tres personas tras operativo en la colonia Praderas.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 4 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.044
Piedras Negras, Coahuila

POR ALZA DE PRECIOS E INFORMALIDAD

Advierten será devastador recorte a la jornada laboral

Salarios mínimos vigentes a partir del 1º de enero de 2026

5%

en la Zona Libre de la Frontera Norte



Empresarios en la frontera alertan sobre el impacto de hasta 30% en costos de nómina y pérdida de competitividad

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

EN LA FRONTERA Enciende alarmas alza al salario mínimo

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El incremento al salario mínimo anunciado este miércoles por el Gobierno federal, 13 por ciento para el interior del país y 5 por ciento para la zona fronteriza, encendió alertas entre empresarios y analistas económicos de Piedras Negras, quienes advierten riesgos para la estabilidad de los negocios, particularmente los de menor tamaño.

Héctor Rodríguez López, comerciante y economista local, calificó el

incremento para el interior como "elevado" frente a una inflación que ronda el 4 por ciento. Afirmó que, si bien las revisiones salariales buscan preservar el poder adquisitivo de los trabajadores, deben guardar relación con el desempeño económico.

"Necesitamos ser conscientes de que el salario debe mejorar paulatinamente, pero esto debe ir relacionado con el crecimiento económico", dijo.

LOCAL / PÁG. 2



Empresarios advierten que la reducción de la jornada laboral elevará costos y presionará los precios al consumidor.



cará un incremento en los costos de nómina de alrededor del 30 por ciento. Hay estudios que hablan de 28, otros de más del 30, pero en promedio es eso. Es un golpe muy duro para las

finanzas de las empresas, sobre todo micro, pequeñas y medianas", explicó.

Advirtió que muchas compañías no podrán absorber el aumento y que las que sí lo hagan terminarán trasladando el costo al consumidor.

"Ese día adicional de descanso lo vamos a pagar los mexicanos con productos más caros. Subirá el costo de vivienda, de servicios y de la canasta básica", afirmó.

Rodríguez cuestionó que la reforma avance en un periodo sin crecimiento económico ni llegada significativa de inversión extranjera, pese a las expectativas que generó el nearshoring.

"No estamos en una época de bonanza. La economía está prácticamente detenida; muchas empresas han cancelado operaciones y otras que iban a llegar ya no vendrán".

LOCAL / PÁG. 2

The image shows a press conference with several men seated at a long table, facing an audience. The background features a banner with the text 'ACIONAL PARA EL DESARROLLO DEL PROYECTO DE AMPLIACIÓN II PIEDRAS NEGRAS-EAGLE PASS'. Logos for Coahuila, the state government, and various agencies are visible on the banner.

LOCAL / PÁG. 2

Alistan Eagle Pass y Coahuila acciones
Ampliarán autoridades Puente Internacional II



POR LEY DE AGUA Advierten ganaderos golpe mortal al campo

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicalavoz.com.mx

chos, abriendo la puerta a una virtual privatización del agua.

Homero Amezcua Villarreal, presidente de la Asociación de Ganaderos, alertó que la iniciativa pretende desaparecer el derecho tradicional al aprovechamiento del agua en los predios rurales, en una región que ya arrastra cuatro años consecutivos de sequía severa, sin precipita-

taciones de consideración.

"El gobierno federal busca hacer cambios por abusos que se dieron en otras zonas, por personas que lucraron con el agua, pero no es aquí en nuestra área; y no por prevenir eso vamos a sufrir nosotros en la región", sostuvo el dirigente.



De acuerdo con Amezcua, las modificaciones a la ley contemplan penalidades e incluso sanciones de cárcel, lo que podría provocar una fuerte devaluación de propiedades rurales, al quedar restringido el acceso al vital líquido.

LOCAL / PÁG. 2

SALTILLO, COAH. - El dirigente en Coahuila de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Jesús de la Rosa Godoy,

advirtió que el sector rural del país podría movilizarse en una protesta masiva nacional ante lo que calificó como "excesos y abusos" contenidos en la propuesta de reforma a la Ley de Aguas Nacionales.

De la Rosa señaló que la iniciativa amenaza directamente la supervivencia del campo mexicano, al pretender, dijo, avanzar hacia la privatización del derecho al agua y restringir actividades fundamentales para productores agrícolas y ganaderos.

LOCAL / PÁG. 2

